



# Exigen comparecencia de Sanjuana Martínez

Legisladores reaccionaron sobre los adeudos que tiene Notimex, que pese a encontrarse en huelga desde 2020 y actualmente en proceso de liquidación, registró al cierre de 2022 adeudos con proveedores por 44.3 millones de pesos, y pidieron la comparecencia de su directora Sanjuana Martínez y que rinda cuentas.

El coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, dijo que presentará un punto de acuerdo para exigir la comparecencia de Sanjuana Martínez y rinda cuentas claras de la situación financiera de la Agencia.

“Es muy grave lo que dice la Auditoría independiente, guardaditos, adeudos, o sea eso es es algo insólito”, por lo que confió en que los senadores de la Cuarta Transformación acepten llamarla a cuentas porque no pueden seguir “defendiendo lo indefendible”.

En tanto, el senador de MC, Juan Zepeda, consideró que “por el bien de Notimex tendrían que investigar la opacidad, falta de transparencia porque la evasión de explicaciones conlleva más críticas”, declaró a **24 HORAS**.

Dijo que la directora de Notimex está obligada a explicar con transparencia y mucha precisión cuál es la ruta crítica para la extinción de la Agencia y la liquidación de trabajadores de Notimex.

Mientras, el diputado presidente de la Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados, Luis Mendoza (PAN), adelantó que ante la situación que se tiene con Notimex, se hará un llamado desde el Congreso para que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) investigue la situación financiera y de deuda de la agencia de noticias.

 La situación de la agencia Notimex es crítica, desde hace años se ha venido señalando la presunción de desvío de recursos, además de deudas con los trabajadores, cuyo problema laboral no termina de resolverse”

## **LUIS MENDOZA**

Diputado del PAN

Esto, enfatizó, con la finalidad de que se finquen responsabilidades administrativas o penales a quien resulte responsable de cualquier anomalía, deuda o mal manejo de los recursos públicos.

Señaló que además se llamará a la directora, Sanjuana Martínez, para que acuda ante el Congreso y explique las anomalías detectadas por auditorías independientes y las acciones que ha realizado con estos resultados.

Por otra parte Adriana Urrea, secretaria general del Sindicato Único de Trabajadores de Notimex (Sutnotimex), indicó que la auditoría ilustra bien, ante las autoridades con quienes se está llevando a cabo la negociación, los adeudos que deja la agencia.

“Les comentamos a los de la Secretaría del Trabajo que son de las cuestiones que se van a tener que liquidar (...) pues son todas la deudas que tienen con los acreedores y todo eso”. / **KARINA AGUILAR, JORGE X.**

**LÓPEZ Y MIROSLAVA CALLEJAS**